
音楽会、お片付けの５年です
音楽会へのご協力ありがとうございました。感動をお届けすることはできたでしょうか。

終わればさっそく、体育館が使えるようにと原状復帰です。１２月１日に三中校区の音楽会

があるので、いくつかは楽器を残します。準備は６年、片づけは５年が行います。６年と比べ

ると、今一つか弱く見えて心配でしたが十分活躍してくれました。頼りになります。

令和４年１１月２２日

立川市立第三小学校

校 長 田 村 聡


